



Sietedías

22-07-2011 | Nº 1.137



El lunes 25, aunque sea fiesta, hay mercadillo



Los niños aprenden en verano educación vial



La Xuntanza celebra el Día de Galicia con una gran 'sardiñada'



El Plan de Mejoras de los Colegios Públicos continúa este verano

Entra, navega y ahora también... escucha alcobendas.org



Más trámites on line
y navegación desde el móvil

Alcobendas se anticipa al futuro con una renovada web municipal que nos sitúa a la vanguardia de la Administración Electrónica. Hoy somos **más accesibles** con acceso y navegación desde el móvil y con el nuevo Portal de Voz; **más útiles** con el plano-callejero; **más seguros** con toda la garantía en protección de datos y en los procesos de pago; **más transparentes** con la suscripción a contenidos mediante RSS; **más funcionales**, pudiendo hacer reservas deportivas también desde el móvil; compartimos **más información** incorporando redes sociales. A tu servicio **24 horas, siete días a la semana**. Entra, **verás lo que es bueno**.

www.alcobendas.org



EL COLE DE MI HIJA

Soy una madre desesperada porque su hija de 3 años no ha entrado en el colegio que quería. Para ser sinceros, no tenía preferencia por uno, me daba igual cualquiera de los tres que están cerca de mi domicilio y a los cuales la niña podría ir andando todos los días.

Tal y como está el sistema de admisión en los colegios, me lo tuve que 'jugar a suerte' a uno de ellos, y el destino hizo que, al no entrar en ese y llenarse los demás en primera opción, mi hija tenga que ir a uno que no nos queda más remedio que llevarla en coche. El problema viene cuando los dos trabajan, viajando mucho, y con un único coche en la familia.

Es indignante ver cómo a los colegios que están cerca de mi domicilio llegan padres con coches a dejar a sus hijos, mientras mi hija podría ir andando. Pero más indignante es pensar que la presidenta de la Comunidad de Madrid quiere cambiar el sistema de admisión para hacerlo aún más 'inadmisible'.

Ya hemos matriculado a la niña en el cole, pero aún nos estamos planteando cómo lo vamos a hacer y si, tal vez, la solución será que este año siga en la guardería (que sí nos queda al lado de casa) y el año que viene volvamos a intentarlo (aunque supongo que volveremos a tener los mismos problemas).

Silvia Hernández

Estimada Sra. Hernández: quiero, en primer lugar, indicarle que es de la Consejería de Educación de la Comunidad de Madrid de quien depende la admisión de alumnos en centros docentes sostenidos con fondos públicos, estableciendo los baremos aplicables. En base a los mismos y teniendo en cuenta su solicitud, se le adjudicó uno de los colegios que usted señaló.

Ante su reclamación, el representante del Ayuntamiento en la comisión de escolarización ha revisado su solicitud y ha podido comprobar que se ha aplicado correctamente la normativa y que el centro que por su puntuación le correspondía

y en el que existían vacantes era el Bachiller Alonso López.

Concurre la circunstancia de que los primeros cuatro colegios que usted había solicitado son bilingües, están muy demandados y esto determina que no puedan adjudicarse plazas a todas las familias que lo solicitan.

Comprendiendo su malestar, no puedo más que asegurarle que se ha seguido correctamente la normativa, y que se velará por garantizar a las familias que están en lista de espera, si se generase alguna vacante en el centro que solicitaron en primera opción, la ocupación de dicha plaza.

**Fernando Martínez,
concejal de Educación**

GRACIAS, E.I. VALDELAPARRA

Quiero dar las gracias a todo el equipo de la E.I. Valdelaparra, desde Soledad a la cabeza en la dirección, pasando por David en administración, a Paz, a todo el personal de limpieza y cocina, a la AMPA y, cómo no, a todos los educadores que cuidan día a día a nuestros pequeños, su gran labor, su dedicación, interés y cariño. ¡Os llevaremos siempre en nuestros corazones!

Aprovechamos para animar al Ayuntamiento a seguir construyendo más escuelas infantiles municipales como ésta. Ojalá en un futuro todos los niños de Alcobendas puedan tener acceso a una educación infantil pública de tan alta calidad, con los mejores medios, las excelentes instalaciones y, sobre todo, los mejores profesionales y personas.

Laura, Gino, Claudia y Alonso

Dirija su carta a Sietedías: Plaza Mayor, 1-3ª planta. 28100 Alcobendas; o su correo a mc.comunicacion@aytoalcobendas.org.

Los escritos deben llevar nombre, apellidos, dirección, teléfono y número de DNI. Sietedías se reserva el derecho de publicar tales escritos, así como de extractarlos si lo considera conveniente, y no se hace responsable de las opiniones vertidas en ellos. No se admitirán escritos que contengan denuncias contra personas, empresas, entidades, etc.



Edita: Ayuntamiento de
ALCOBENDAS

ALCALDE PRESIDENTE:
IGNACIO GARCÍA DE VINUESA

Directora de Comunicación:
Teresa Alonso-Majagranzas

Redacción y publicidad:
Plaza Mayor, 1, 3ª planta.
Teléfono: 91 659 76 00.
28100 Alcobendas (Madrid).

Responsable de Publicaciones:

Marisa Martínez
Redacción:

Juanjo Albarrán
Juan Carlos Herráiz
Susana Longarela
Luis M. Núñez (Deportes)

Mercedes Salcedo
Responsable de Prensa:

Carmen Rodríguez
Diseño:

Carlos Arias
Jesús Barbeito
Ricardo Calonge

Fotografía:
José Luis Chillida
Carmen Martínez

Corrección de textos:

Pedro I. Gómez
Apoyo a Redacción:

Maribel Cifuentes
María Montilla
Armando Rodero

Colaboradores en Fotografía:

Javier Arcenillas
David Villar
Preimpresión digital:

**Departamento de
Comunicación**

Imprime: **Egraf S.A.**

Distribuye: **Meydis**

Depósito Legal:

M. 3.520-1986

Tirada:

45.000 ejemplares.

Distribución gratuita.

Puedes acceder a
Sietedíasdigital en:

www.alcobendas.org



Impreso en papel
reciclado

OBRAS | Continúa la remodelación de los colegios Valdepalitos y Castilla

Los colegios públicos reciben este verano una inversión de dos millones de euros



El Plan Municipal de Mejoras de los Colegios Públicos se completará este verano con una inversión superior a los dos millones de euros destinada a continuar la remodelación integral de los colegios Castilla y Valdepalitos y a realizar importantes mejoras en el Seis de Diciembre y en los patios del Daoíz y Velarde y del Miguel Hernández. El Ayuntamiento de Alcobendas inició este programa en 2008 y ha supuesto en estos años una inversión de más de 14 millones de euros para la modernización de las instalaciones y dotaciones de los 15 centros públicos de la ciudad y la mejora de la calidad de la educación pública.

Ampliación de cocina y comedor

La inversión más importante de este verano se acometerá en el colegio Castilla, por un importe de 1.169.213 euros. En el pabellón aulario se com-

pletará la sustitución de las ventanas, ya iniciada el pasado año; se trasladará la cocina y el comedor a la planta semi-sótano, ampliando ambas dependencias; y se adaptarán las antiguas instalaciones en nuevas aulas y tutorías. Tam-

Las nuevas aulas de Infantil del Castilla dispondrán de paneles de corcho en las paredes

bién se crearán nuevas aulas de Educación Infantil, que dispondrán de paneles de corcho en las paredes, con aseos compartidos de acceso directo desde las clases, y se adaptará una nueva sala de profesores y biblioteca. Las actuaciones se completan con la reforma de las instalaciones de electricidad, voz y datos, megafonía

y protección contra incendios en las aulas y en las zonas comunes de este pabellón; la instalación de una nueva central de incendios y falsos techos en las zonas comunes; la adecuación de baños en la planta baja, y la creación de unos aseos desde el patio.

En el exterior del pabellón aulario, se eliminarán las barreras arquitectónicas en el perímetro de la pista deportiva, que verá mejorado su acabado y el drenaje perimetral de la misma. Además, la zona de parque del colegio Castilla tendrá nuevo alumbrado, nuevo sistema de riego y nuevas plantaciones vegetales.

Reforma en tres pabellones

Este verano finalizará la remodelación del colegio Valdepalitos con una inversión de 230.706 euros que afectará a tres pabellones y a la zona exterior del centro. En el pabellón E se instalará un escenario desmontable con todos los



accesorios precisos en la sala de usos múltiples y se adecuarán las instalaciones de calefacción y contra incendios. En el pabellón D, se acondicionarán los baños, se sustituirán los suelos por caucho de colores y se reformarán las insta-

Las ventanas de Infantil del Seis de Diciembre tendrán un mejor aislamiento térmico

laciones de protección contra incendios, fontanería y electricidad de este pabellón. En la zona exterior del colegio Valdepalitos se eliminarán barreras arquitectónicas y se crearán rampas para facilitar la accesibilidad en la entrada del pabellón E y en el patio

Entre las principales actuaciones realizadas en el CEIP Castilla destacan la mejora de la pista deportiva y el traslado de la cocina; en el Valdepalitos, la reforma de los baños; y en el Daoíz y Velarde, la instalación de un porche en el acceso lateral del centro.

infantil del pabellón D, se ampliarán varios porches, se instalará pavimento amortiguado en el patio de Infantil del pabellón D y se sustituirá el vallado del huerto. Por último, se habilitará una escalera metálica para comunicar diferentes pabellones y adecuarse a las normas de protección contra incendios.

Mejora de ventanas y cerramiento

En el CEIP Seis de Diciembre se sustituirán las ventanas en el edificio de Primaria por otras con mejor aislamiento térmico, se eliminarán las antiguas lamas en las ventanas de todo el centro, se construirá una rampa en las

actuales escaleras de salida del edificio de Primaria y se mejorará el cerramiento del patio de Infantil, así como la calefacción del pabellón de Infantil. La inversión total en este colegio asciende a 429.213 euros.

Mejora de patios

El Plan de Mejoras de los Colegios Públicos de este verano se completa con la remodelación del patio del colegio Daoíz y Velarde, que tendrá un nuevo sistema de drenaje y recogida de aguas y en el que se construirá una pérgola en el acceso lateral del centro, que utilizan habitualmente los alumnos más pequeños. Otro de los patios que se mejoran este verano es el del colegio Miguel Hernández, que tendrá nuevos juegos infantiles, más papeleras, aceras soladas y un nuevo sistema de drenaje y recogida de aguas, además de la restitución del muro en la calle Segovia.

ACTUALIDAD | AICA publica su informe anual sobre el sector comercial de Alcobendas

Soluciones a los problemas del comercio



La Asociación de Empresarios de Alcobendas, AICA, ha elaborado un informe sobre el comercio local con el objetivo es poner en marcha las acciones necesarias para apoyar a este colectivo. Todo ello, con la colaboración del Ayuntamiento. En una comisión de Comercio en la que participaron AICA y la concejal de

La concejal y los representantes de AICA, en la comisión de Comercio.

Desarrollo Económico, Fomento del Empleo y Comercio, Elisabetta Bracco, se trataron las demandas de los comerciantes; entre ellas destacan la mejora de la iluminación, aparcamiento y circulación en las zonas

comerciales, la señalización de dichas zonas, la limpieza y el mobiliario urbano.

Uno de los problemas que más preocupa a los comerciantes es el de la seguridad, sobre todo para aquellos establecimientos que se encuentran a pie de calle. AICA lleva trabajando en este tema más de un año, con la ayuda del Cuerpo Nacional de Policía y el Ayuntamiento. Se planteó aumentar la presencia policial y facilitar una comunicación más directa y eficaz entre policía y comerciantes.

Además, de la reunión salieron propuestas como la instalación de una red *wifi* gratuita o el fomento del consumo y la afluencia de clientes a través de más campañas de comercio añadidas a las ya existentes.

Colección FreeRoad

desde 18.700€



KIA SPORTAGE



KIA SORENTO




Consumo (l/100 km): 5,3-7,4
Emisiones de CO₂ (gr/km): 139-194.

¡Hazte fan de Kia en
facebook.com/kiamotorsiberia



PVPR Kia Sportage 1.6 CDI Concept 4x2 desde 18.700€ / PVPR Kia Sorento 2.0 CRDi VCT Concept 4x2 desde 24.490€ (incluido impuestos, transporte y acción promocional). Oferta válida limitada para vehículos en stock hasta fin de mes en concesionarios de Península y Baleares. Modelos visualizados no corresponden con los ofertados. *Consultar manual de garantía KIA.

Descúbrelo en **KMIB RETAIL MADRID, S.L.**

Calle Anabel Segura, 16 · Edif. Vega Norte, 2 · 28108 Alcobendas (Madrid) · Tel: 91 789 10 90

CORPORACIÓN | Obtenidos del remanente de tesorería

El Pleno aprueba destinar 2.220.000 euros a servicios y equipamientos de la ciudad



El Pleno municipal celebró el pasado 15 de julio la última sesión extraordinaria antes del periodo vacacional, abordando, principalmente, temas referidos a economía. Se aprobaron diversos expedientes de modificación pre-

supuestaria, destinando un total de 2.220.000 euros de remanente de tesorería a servicios y equipamientos de la ciudad.

Esta cantidad se ha obtenido, según manifestó el portavoz del equipo de gobierno,

Ramón Cubián, por haber llevado a cabo “una gestión eficaz, austera y transparente”, ahorrando en gastos generales y en servicios, como el de Alcaldía. Ello ha posibilitado la aprobación de una serie de gastos no contemplados en los presupuestos aprobados para el ejercicio de 2011, de los que se beneficiarán los vecinos.

Esta modificación presupuestaria se destinará, entre otros servicios, a mejoras en el Centro de Arte Alcobendas, en la Colección Pública de Fotografía, en la Escuela de Música y Danza, en la Escuela Infantil La Chopera, el Centro Cultural Pablo Iglesias, en el Polideportivo Municipal José Caballero y en el campo de fútbol 7 de El Soto de la Moraleja.

El Pleno también aprobó la plantilla del personal eventual del Ayuntamiento.

TRÁFICO | No se permitirá la circulación entre el 26 de julio y el 10 de agosto

Corte en la calle Marquesa Viuda de Aldama

El Ayuntamiento cortará el tráfico en la calle Marquesa Viuda de Aldama, en el tramo comprendido entre la Avenida de España y la calle Mariano Sebastián Izuel, desde las 8 horas del próximo martes, 26 de julio, hasta las 20 horas del 10 de agosto, debido a la obra de asfaltado y sustitución de tapas y cobijas de pozos de registro en esta importante arteria del Distrito Centro de la ciudad.

Como consecuencia de este corte de tráfico, todas las líneas de transporte público, tanto diurnas como nocturnas, se desviarán por Avenida de España-Glorieta de Moscatelares-Mariano Sebastián Izuel, donde recuperan sus recorridos habituales.

Las líneas de autobuses afectadas por este corte de tráfico son las diurnas 152A, 152B, 152C, 154A, 154C, 156, 161, 166 y 171, y las

nocturnas N101 y N102.

El acceso de los residentes a sus garajes se permitirá de forma controlada, sin perjuicio de la correcta ejecución de las obras.



Ayudas municipales para la rehabilitación de fachadas de comercios del Distrito Centro y otros incentivos para la modernización empresarial



El Ayuntamiento de Alcobendas, siguiendo con su política de apoyar a las pequeñas empresas y con la finalidad de dinamizar el Distrito Centro, convocará próximamente subvenciones dirigidas a microempresas para ayudar a financiar la rehabilitación, ornamentación y pintura de fachadas en locales comerciales del Distrito Centro de Alcobendas (Proyecto Urban) que tengan una antigüedad superior a cinco años.

Podrán ser beneficiarios de las ayudas el propietario o propietarios de los locales comerciales, usuarios o no de los mismos. También el arrendatario o arrendatarios de los locales comerciales contando con la autorización por escrito del propietario.

Serán subvencionables las inversiones realizadas con el objetivo de mejorar y embellecer las fachadas de dichos locales efectuadas entre el 2 de noviembre de 2010 y el 1 de noviembre de 2011.

Cuando el importe de la inversión sea superior a 30.000 euros, se deberán presentar al menos tres ofertas o presupuestos de diferentes proveedores.

Podrá ser subvencionado hasta el 75% del presupuesto subvencionable, con el límite máxi-

mo de 10.000 euros si la fachada se abre a una única calle, y de 12.000 euros, si se abre a dos o más calles.

Por otra parte, con el objetivo de mejorar la actividad en el Distrito Centro, el Ayuntamiento tiene prevista en sus ordenanzas fiscales la bonificación de hasta un 80% de la cuota a pagar en concepto del impuesto sobre construcciones, instalaciones y obras, siempre y cuando se den los siguientes requisitos:

- Que las obras, instalaciones o construcciones se realicen en el Distrito Centro dentro del Plan de Recuperación Integral del Barrio.
- Que tengan por objeto el establecimiento de una nueva actividad económica, la ampliación o mejora de los locales de negocio ya existentes, o su adecuación por cambio de actividad, siempre que, en cualquier caso, no se trate de actividades económicas de bares, restaurantes, salas de baile o discotecas y recreativos de juego de azar.

Para poder beneficiarse de este descuento es imprescindible presentar la solicitud en el mismo momento de tramitar la licencia municipal correspondiente, aportándose la documentación que acredite su personalidad jurídica y que fundamente el especial interés o utilidad municipal de las construcciones. Será el Pleno municipal el órgano que apruebe la concesión o no y el importe de la bonificación.

Más información: departamento de Desarrollo Económico del Ayuntamiento de Alcobendas. Teléfono: 91 659 76 00 (extensiones 2295, 2296 y 2022).



Valdavia
Asesores, S.R.L.

ABOGADOS

**SEPARACIONES Y DIVORCIOS
RECLAMACIÓN DE IMPAGADOS
DESAHUCIOS
DESPIDOS**

Consúltenos. Profesionales a su servicio.

Avda. del Juncal, 11, portal A, Ofic. 109. S.S.Reyes

Teléfono: 91 623 88 60 E-mail: g2aser@tiservinet.es

PRESUPUESTOS SIN COMPROMISO

**COMPRO
ORO**

JOYAS - PLATA - RELOJES

C/. Isabel Rosillo, 5.

C/. Libertad, 27.

91 652 07 25. Alcobendas.

INTEGRACIÓN E IGUALDAD | Firmado un convenio entre el Ayuntamiento y Cruz Roja

Apoyo laboral a personas inmigrantes



Hace unos días se firmaba un convenio entre el Ayuntamiento de Alcobendas y Cruz Roja Española. Se trata de un acuerdo por el cual la institución humanitaria se compromete a la realización de acciones encaminadas a la inserción laboral de personas inmigrantes del municipio. Para ello, el Ayuntamiento realizará una aportación económica

El alcalde, junto con la concejal de Integración e Igualdad de Oportunidades y el secretario del Comité Autonómico de Cruz Roja.

de 6.000 euros.

El objetivo principal del convenio es la promoción de procesos de inserción laboral para personas inmigrantes para lo cual Cruz Roja llevará a cabo varias acciones: orientación sociolaboral, sensibili-

zación y prevención, y formación prelaboral y capacitación. Además, en materia de formación se van a realizar varios cursos con carácter anual: *Intervención en la atención sociosanitaria en instituciones, Alfabetización informática, Auxiliar de comunicación telefónica e Informática Básica.*

El Ayuntamiento pondrá a disposición de Cruz Roja el espacio para el desarrollo de actividades que supongan una afluencia masiva de personas, como pudieran ser los cursos, en el caso de que las previsiones superasen los 20 alumnos.

En la firma del convenio estuvieron presentes el alcalde de Alcobendas y la concejal de Integración e Igualdad de Oportunidades, Mar Rodríguez, por el Ayuntamiento, y Francisco Gabriel Sánchez, secretario del Comité Autonómico de Cruz Roja.

Campamento urbano de APAMA

PARA EL MES DE SEPTIEMBRE

Apama (Asociación de Padres Minusválidos de Alcobendas) organiza este campamento urbano, que se va a celebrar del 1 al 13 de septiembre, para personas de entre 5 y 21 años (se trabajará en varios grupos).

Hay dos horarios para elegir: de 9 a 14 o de 9 a 16,30 horas (se puede ampliar hasta las 17 horas).

Precio: 100 €/semana.

Más información: apama.ocio@yahoo.es.

Teléfono: 689 486 763.

Cursos de la UPA para 2011/2012.

Plazas libres

Todavía quedan plazas libres en muchos de los cursos programados para 2011-2012: *Cerámica, Pintura, Teatro, Italiano, Chino, Francés, Alemán, Historia, Arte, Cultura, Actualización Administrativa, Informática*, etc. Pueden

consultarlos en www.alcobendas.org.

Se recuerda que el 6 de septiembre habrá pruebas de nivel para los cursos de idiomas niveles 2 y 3. Esta prueba no implica reserva de plaza y se debe realizar antes de formalizar la matrícula.

Más información e inscripciones: en las oficinas del Servicio de Atención Ciudadana (SAC) o en la Universidad Popular, a partir del 5 de septiembre.

Prueba de Educación Secundaria

Los alumnos matriculados en Educación Secundaria (niveles I o II) en la Universidad Popular y que no hayan asistido a clase durante el curso 2010/2011 podrán realizar una prueba extraordinaria para la obtención del título en Secundaria el martes 6 de septiembre, a las 18 horas, en la Universidad Popular de Alcobendas (UPA).

Más información: en la propia UPA.



CONSUMO | Aunque sea fiesta, se instalarán los puestos habituales

El próximo lunes 25 hay mercadillo municipal



A pesar de celebrarse la festividad de Santiago Apóstol, el próximo lunes, 25 de julio, el mercadillo municipal instalará sus puestos para ofrecer a los vecinos de Alcobendas una gran variedad de produc-

tos con una buena relación calidad-precio. Quienes quieran pasar una mañana entretenida y comprar artículos a precios muy competitivos, pueden encontrar flores y plantas, cuadros, ropa para

toda la familia, fruta y verdura, zapatos, complementos, bisutería, sombreros y gorros, bolsos, maletas y mochilas, frutos secos y variantes, menaje, etc.

El Servicio de Consumo recomienda a los vecinos residentes en zonas alejadas al mercadillo que acudan a él utilizando el transporte público para su desplazamiento, pudiendo utilizar varias líneas de autobús, con paradas muy próximas, y el Metronorte, con estación en la calle Manuel de Falla, junto a la Ciudad Deportiva de Valde las Fuentes.

El mercadillo municipal está situado en las calles Manuel de Falla y Miguel de Cervantes y su horario comercial es de 9 a 14 horas.



Centro de Estudios
Numa

Innovador método docente. Con informes de evolución por e-mail a los padres y ayuda a los alumnos on-line fuera de las clases.

Todas las asignaturas: griego, latín, lengua, matemáticas...

Resultados garantizados.

Distintas necesidades: recuperaciones, pruebas de acceso, mejora de notas...

Consúltanos. Cita previa y reservas:

644 25 45 05

C/ Escorial, 8. Alcobendas
(metro Manuel de Falla)

PISOS VENTA COMPRAMOS SU PISO AL CONTADO

SAN SEBASTIÁN DE LOS REYES:

B743. ZONA DEHESA VIEJA, nueva construcción, a estrenar, 3 dorm., 2 baños, cocina equipada, lujo, 2 plazas de garaje incluidas, 2 terrazas (una de ellas muy grande), trastero. **265.000 €.** Facilidades **948 €/mes.**

A160. ZONA BAUNATAL, estupendas vistas, 3 dormitorios, 2 terrazas. **110.000 €.** Facilidades **395 €/mes.**

ALQUILER, 3 dormitorios, 2 terrazas, 1ª planta, cocina equipada. **550 €/mes.**

ALCOBENDAS:

A139. MARQUÉS DE LA VALDAVIA, 2 dormitorios, reformado nuevo, completamente amueblado, con menaje, TV. **135.000 €.** Facilidades **486 €/mes.**

C356. FUENTE LUCHA, lujo, venta por traslado, 2 años, 97 m., 3 dormitorios, 2 baños, 2 plazas de garaje incluidas, trastero, jardines, piscina. **287.000 €.** Facilidades **1.005 €/mes.**

S. INVERSIÓN INMOBILIARIA, S.A.
Plaza del Pueblo, 8-1º. Alcobendas.
Teléfono: 91 653 26 22.

CONSUMO | El Servicio de Consumo nos ofrece algunas recomendaciones

Cuidado con las revisiones de gas fraudulentas

En ocasiones, y aprovechándose de la buena fe de los usuarios, algunas empresas acuden a domicilios particulares para revisar las instalaciones de gas. En muchos casos, especialmente a las personas mayores, y bajo amenaza de cortar el suministro, obligan a realizar cambios innecesarios de piezas que cobran a precios abusivos e injustificados y exigen la formalización de contratos de mantenimiento. Ante estas prácticas fraudulentas, el Servicio de Consumo informa de lo que hay que saber sobre las revisiones e inspecciones de gas:

- La inspección de las instalaciones de gas canalizado (gas natural) se realizan cada cinco años y la empresa distribuidora tiene la obligación de *preavisar* del día en que realizará la inspección. El coste de este servicio se cobra al consumidor en la siguiente factura de gas y nunca se le pedirá dinero en metálico. Es obligatorio hacer una revisión anual de la caldera.

- En el caso de gas butano o depósitos a granel, la revisión periódica también debe realizarse cada cinco años. Tanto la revisión del gas butano



como la de la caldera deben ser contratadas por el usuario con las empresas instaladoras autorizadas por la Dirección General de Industrias, Energía y Minas, llamando al teléfono de consulta 91 580 27 52. El precio es libre y cada empresa puede cobrar un importe, que se pagará en el momento de su ejecución.

Es muy importante que los usuarios tengan muy claro que las gomas solo deben cambiarse si están defectuosas o caducadas, que el regulador y las abrazaderas no tienen fecha de caducidad, que en ningún caso es obligatorio formalizar un contrato de mantenimiento de la instala-

ción o de los aparatos que alimenta, y que hay que exigir siempre la entrega en el momento de una factura detallada. Todo instalador de gas autorizado o toda empresa instaladora deben acreditarse con un carné profesional. En caso de duda, se recomienda rehusar el servicio y actuar en consecuencia, una vez informados debidamente. El Servicio de Consumo va a realizar una campaña informativa sobre el control y mantenimiento periódico de las instalaciones, que estará disponible en todos los centros municipales y en la OMIC (Oficina Municipal de Información al Consumidor).

Horarios de verano de las mediatecas municipales

- **Mediateca Pablo Iglesias:** cierra por vacaciones del 1 al 28 de agosto.

- **Mediateca Anabel Segura:** cierra por vacaciones del 1 al 31 de agosto.

- **Mediateca Centro de Arte Alcobendas:** abierta todo el verano.

Adultos: de lunes a sábado, de 10 a 21 horas.

Sala de estudio: del 16 de agosto al 16 de septiembre, abierta de lunes a domingo hasta las 2 de la madrugada.

Infantil: de lunes a viernes, de 17 a 20 horas, y

sábados, de 10 a 14 y de 17 a 20 horas.

- **Bibliopiscina:** abierta hasta el 28 de agosto, de lunes a domingo, de 15 a 19 horas.

Horario de verano de la UPA

La Universidad Popular va a permanecer cerrada hasta el 4 de septiembre, inclusive.

Del lunes 5 al viernes 16 de septiembre, abierta de 8,30 a 14 horas, excepto los martes 6, 13 y 20 de septiembre, que será de 8,30 a 14 y de 15 a 20 horas. A partir del 19 de septiembre, abierta mañana y tarde.



Campaña de exhumaciones 2011

Exhumación de restos óseos en el Cementerio Municipal Nuestra Señora de la Paz. Cumplido el plazo de ocupación de unidades de enterramiento temporales del Cementerio Municipal Nuestra Señora de la Paz de Alcobendas, se procederá a la exhumación, para su traslado al osario municipal, de los restos cadavéricos siguientes:

NICHOS

Nombre	Nº Fila	Panel	Zona*
Trueba Pérez, Julio	1	2	5 PN
Delgado Díaz, Paz	2	1	5 PN
San Cristóbal Blanco, José A.	2	4	5 PN
Román Hernández, Carlos	3	3	5 PN
Martín Muñoz, José	5	2	5 PN
Sobrino Abad, Anastasio	6	2	5 PN
Iglesias Ortiz, Esteban	104	2	0 NP
Sánchez Anónima, Remedios	89	1	0 NP
Varela Boladeras, Francisco	35	2	0 NP
Birgitte Hoyer	10	5	0 NP

COLUMBARIO

Nombre	Nº Fila	Panel	Zona*
Montalvo García Juan	18	2	1 PN
Lastra Gorospe, Emiliano	21	5	1 PN
Lastra Hormaeche, Begoña	21	5	1 PN
Hormaeche Martínez, Martina	21	5	1 PN
Lastra Hormaeche, Laura	21	5	1 PN

Zona*:

PN: Patio nuevo.

NP: Nueva prolongación.

La exhumación comenzará a realizarse a partir del 7 noviembre de 2011, siempre y cuando haya transcurrido el plazo de tres meses desde la publicación de la presente resolución en el Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid y si las condiciones climatológicas no lo impiden. Igualmente, la presente resolución se publicará en la revista municipal Sietedías y en el Tablón de Edictos de la Corporación.

Durante el plazo mencionado, los familiares de los inhumados podrán adoptar las medidas o reclamaciones que su derecho les permita.



JULIO Y AGOSTO DE 2011

CURSOS PARA LOS

EXÁMENES DE SEPTIEMBRE

AFRONTA CON ÉXITO LAS DISTINTAS PRUEBAS

Todas las asignaturas de Primaria, E.S.O., Bachillerato, Graduado E.S.O. y prueba libre de Bachillerato (LATÍN, FILOSOFÍA, ECONOMÍA, LENGUA, MATEMÁTICAS, FÍSICA, QUÍMICA ...)

EXAMÍNATE EN SEPTIEMBRE DE LA PRUEBA DE ACCESO DE GRADO SUPERIOR.

¡Prepárate este verano en C. Estudios Colyseum!

CLASES DIARIAS POR CURSOS Y NIVELES

INFORMACIÓN Y RESERVAS :

Junio: 11h-14h / 17h- 21h

Julio y Agosto: 9h- 15h

Cualquier otro horario con cita previa por teléfono

91.654.27.36

CENTRO DE ESTUDIOS
COLYSEUM
Avenida de Madrid, 65
28100 Alcobendas

Ortopedia Técnica

Especialistas en:

Corsé

Ferulas

Aparatos para la marcha

Órtesis y prótesis

Plantillas por ordenador

Calzado ortopédico

Brazos y piernas artificiales

Ayudas técnicas a tercera edad

Camas, colchones antiescaras

Alquiler de sillas de ruedas y andadores

Ortopedias, dir. Ignacio Luaces



Financiación a 3 años

De 9:30 a 21 de Lunes a sábados laborables

Av. Marques de la vallavia Nº 134
(Valdehuelgas) Alcobendas
Tel: 91 662 51 36

C/ Alcalá 123
Madrid
Tel: 91 579 93 26

REPORTAJE | 80 niños reciben un curso de verano de educación vial

“¡Papá, respeta siempre el ‘ceda el paso’!”

Cuál es el significado de la señal de *ceda el paso*, la velocidad máxima permitida, el respeto a los peatones y entre conductores, las órdenes de los agentes de tráfico, el transporte colectivo, la mecánica de la bicicleta... Estas son algunas de las cosas que cerca de 80 niños de Alcobendas han aprendido este mes de julio. Todos ellos han participado en los cursos de educación vial que imparte la Policía Local en el Parque de Educación Vial.

“Se trata de cursos para niños de 8 a 12 años que completan a los que ya existen durante todo el año y que se imparten a los colegios durante el horario escolar”, explica Salvador Peinado, responsable del parque y de los cursos. “Los objetivos son muchos: que conozcan el entorno físico de la localidad en relación con el tráfico, que sepan las normas de circulación como peatones y conductores, que conozcan y respeten la señalización del tráfico, o que tengan cuidado al circular con sus bicicletas”. Y por encima de todo, “hacer conductores y peatones responsables y evitar así accidentes futuros”, dice Peinado.

Consejos para mamá y papá

Estos futuros conductores ya aplican lo que han aprendido durante el curso. Y no solo con ellos mismos, mientras caminan o van en bici por la ciudad, sino también cuando suben al coche con sus padres. “Yo le digo siempre a mi padre que tenga mucho cuidado con el *ceda el paso* para evitar accidentes. Y más cosas. El otro día le recordé una señal de prohibido girar. Le dije: ‘Aquí tienes que seguir recto, hay que girar en la siguiente

calle”, explica Paula orgullosa. Con solo nueve años, ya sabe que “hay que ser prudente y mirar muy bien las señales y a los agentes de tráfico”. En este sentido, Cristina puntualiza: “Una de las cosas que he aprendido en el curso es cuándo puedes o no pasar, según esté el agente de tráfico, si de frente o de lado. Pienso respetarlo siempre”. Lo mismo que Sergio o Raúl, quienes, como el resto, realizan una parte práctica en el curso. Se trata de recorrer en bici el Parque de Educación Vial y mostrar lo que han aprendido. “Se me da bien, pero la verdad es que me han sancionado varias veces por no respetar la línea conti-

Los niños recorrieron en karts el Parque de Educación Vial para practicar lo que habían aprendido. Uno de los días compartieron aprendizaje con los ‘voluntarios viales’ que se forman para empezar el próximo curso.

nua y girar”, confiesa Elena, quien, como multa, se pierde la siguiente vuelta.

Los cursos se han impartido durante todo el mes de julio y, como en otros veranos, tienen una duración de cinco días laborables.

Exámenes de ciclomotor

Los cursos son solo parte de las muchas acciones que se llevan a cabo en el Parque de Educación Vial.

Entre otras muchas cosas, se realizan exámenes oficiales para obtener la licencia de conducción de ciclomotores que expide la Jefatura Provincial de Tráfico de Madrid. Todo ello, sin necesidad de que los chavales mayores de 16 años se desplacen a Madrid. El de Alcobendas es el único parque de educación vial de la Comunidad de Madrid donde se ofrece este servicio.



La Casa de Extremadura celebra el día de su región del 2 al 11 de septiembre, en La Esfera

La Casa de Extremadura celebra el día de su región con diversos actos que se desarrollarán del 2 al 11 de septiembre. Darán comienzo con una exposición de pintura naif de Manuel G. Arce y Cristina de la Hoz, cuya inauguración se llevará a cabo el viernes 2 de septiembre, a las 20 h., en el Centro Municipal La Esfera, y que podrá verse hasta el día 9. El acto conmemorativo del Día de Extremadura tendrá lugar el viernes 9, a las 20,30 h., actuando a continuación el grupo extremeño de música tradicional Mansaborá Folk. El sábado 10, a partir de las 20 h., se ofrecerá una degustación gratuita de productos extremeños y, después, un baile para todos los públicos que amenizará la orquesta All Music. El domingo 11, a las 12,30 h., se celebrará la procesión con la imagen de la Virgen de Guadalupe desde La Esfera hasta la Iglesia de San Pedro, donde, a las 13, se oficiará una misa popular extremeña cantada por el coro de la Casa de Extremadura. Los actos finalizarán con una comida de convivencia, a las 14,30 h., en Salones Mily (c/. Marquesa Viuda de Aldama, 64), con un precio para los socios de 25 euros y de 40 para los no socios. Las invitaciones pueden retirarse en la sede de la Casa de Extremadura, en el Centro Municipal La Esfera.



TEATRO. La *Asociación Cultural Lomascrudo Teatro* convoca su *II Certamen de Teatro Instantáneo*, definido como teatro breve y de actualidad, con obras que no deben durar más de 10 minutos ni menos de 5, para no más de tres actores y que traten sobre noticias de actualidad acontecidas, como máximo, un mes antes. La recaudación obtenida se donará a la ONG Payasos sin fronteras (www.clowns.org) y se habilitará una *fila 0*. La recepción de dossiers finaliza el 27 de agosto. El primer premio será de 300 €. Bases en: <http://lomascrudoteatro.blogspot.com/p/certamen-de-teatro-instantaneo.html>.

FESTIVAL INFANTIL 'VUELTA AL COLE'. Organizado por el *Grupo Folclórico San Sebastián de los Reyes*, el domingo 11 de septiembre, a las 19 h., en el Centro Cultural Pablo Iglesias.

Entrada; 2 €. Venta anticipada e información, en el teléfono 626 196 764, y el día de la actuación, en taquilla.

VIAJE A LA MANGA DEL MAR MENOR. Organizado por la *Rondalla 'El abuelo tiene novia'*, con 14 días/13 noches. Salida: 29 de septiembre. Precio: socios, 460 €; no socios, 470 €. Incluye: hotel 4*, PC, seguro y autocar de lujo. Inscripciones: en el Centro de Mayores de la calle Orense (1ª planta), los martes, de 10 a 13 h., y en el teléfono 629 177 912.

REUNIÓN. *Humanista Gentes* se reúne todos los jueves de 18,30 a 19,30 h. en la Casa de las Asociaciones para intercambiar impresiones sobre el sentido de la vida. Teléfono: 658 785 993 (Israel).

BAILES DE SALÓN Y SEVILLANAS. La *Casa de Andalucía* imparte

clases de bailes latinos y de salón a partir de septiembre. Teléfono: 661 736 080. También de sevillanas y flamenco, los lunes y miércoles. Teléfono: 679 305 019.

CLASES DE BAILE. *Parque Norte* abre el plazo de inscripción para las clases que va a impartir de baile *estándar* y latinos, nivel medio, los miércoles; y de sevillanas y bailes de salón, nivel iniciación, los jueves. Teléfono: 615 127 349.

BAILE DE SALÓN. La *Asociación de Diabéticos* imparte clases los miércoles y jueves por la tarde en el centro cívico de la calle Málaga, 50. Teléfono: 615 054 573 (Pilar).

BANDA DE MÚSICA. La Banda Municipal de Música necesita músicos a partir de 10 años. Teléfono: 610 383 579.

OCIO | El sábado, en el Parque de Castilla-La Mancha, y el domingo, en La Esfera La XXII Muestra de Títeres representa este fin de semana los dos últimos espectáculos



Cultura en Familia programa este fin de semana dos espectáculos con los que concluye la *XXII Muestra de Títeres de Alcobendas*. En el Parque de Castilla-La Mancha, el sábado 23, a las 20,30 horas, la compañía de Jerez de la Frontera La Gotera de Lazotea instalará su retablo para representar la obra *Juanaca el de la vaca*, adaptación de un cuento popular andaluz. La historia que se cuenta trata de la amistad entre Juanaca y su vaca *Vacarda*, de unos ladrones muy malos cuyo jefe es un mago muy hábil y peligroso, y de cómo Juanaca, después de que los ladrones le roban la vaca, consigue recuperarla mediante la astucia y la ayuda de los niños.

La misma compañía vuelve a instalar el retablo el domingo 24, a las 20,30 horas, en el Centro Municipal La Esfera. En esta ocasión, la obra representada es *La gallina churra*, basada en un cuento de Xan López Domínguez y con la que la compañía obtuvo el premio a la mejor interpretación femenina de FETEN 2003 y de la Mostra de Titelles Vall d'Albaida, también en 2003. La pregunta que se hacen es qué tendría que hacer una asustada gallina para esconderse de *Doña Culebra*. La respuesta está en que *Ratorratón*, el más popular de todos los animales de la granja, tiene una desbordante imaginación y una irrefrenable afición por los disfraces.

Cine de verano: 'El Príncipe de Persia...'

Este viernes, 22 de julio, una nueva sesión de *Cine de verano* en el Parque de la Comunidad de Madrid, a las 22 horas. En esta ocasión, se trata de *El Príncipe de Persia: Las Arenas del Tiempo*, adaptación de uno de los más conocidos videojuegos y película dirigida por Mike Newell, que también firmó *Harry Potter y El Cáliz de Fuego*. Tiene acción, intriga, personajes interesantes, actores de renombre y escenarios exóticos; todo un cóctel de argumentos que

añadir al refresco, al bocadillo o a las palomitas para disfrutar de una noche veraniega de cine.

El Príncipe de Persia: Las Arenas del Tiempo, ambientada en la Persia medieval, narra la historia de uno de sus príncipes, que une fuerzas con la princesa de un reino vecino con el fin de proteger el secreto de *Las Arenas del Tiempo* y detener al asesino del rey de Persia, que pretende retroceder en el tiempo para cambiar una serie de acontecimientos.



MEDIATECAS | Nuevas formas de préstamo en periodo estival para facilitar la lectura

En verano, más calor y más tiempo para leer

Es tiempo de descanso y de retomar aquellas aficiones que el quehacer diario no nos permite. Y la lectura es, precisamente, una de esas aficiones que tantas personas quieren cultivar y que no lo hacen por falta de tiempo.

Las mediatecas, en su afán por acercar y fomentar la lectura, proponen dos interesantes iniciativas veraniegas para disfrutar de un buen libro o de una excelente película, ya sea a la sombra de un árbol, o bajo la sombrilla, a la orilla del mar.



Préstamos de verano y 4+1

Con el fin de que los lectores puedan disfrutar de los libros prestados durante más tiempo y con toda tranquilidad, las mediatecas municipales ofrecen la oportunidad de que se los puedan llevar al lugar de

vacaciones. Por ese motivo, amplían el plazo de devolución del 29 de agosto al 10 de septiembre.

Por otro lado, para los aficionados a la lectura que se tengan que quedar en Alcobendas, durante el mes de agosto, la

mediateca del Centro de Arte Alcobendas permite ampliar el número de documentos prestados con cuatro libros y un 'multimedia' (CD, DVD y cederrón) adicionales a los que ya se tengan en préstamo de las otras mediatecas.

Programa Municipal de Ampliación del horario escolar 2011/2012

El Programa Municipal de Ampliación del horario escolar está abierto a aquellos alumnos matriculados en centros públicos de Educación Infantil y Primaria de la ciudad adscritos al convenio de colaboración entre el Ayuntamiento de Alcobendas y la Consejería de Educación.

Inscripciones, en las oficinas del SAC:

- Hasta el 2 de septiembre, en el caso de *Las Tardes del cole* de septiembre, actividad que se des-

arrollará en los colegios públicos con demanda suficiente desde el 12 de septiembre, primer día de inicio de curso según el calendario escolar 2011/2012, hasta el 30 de septiembre, ambos incluidos.

- Desde el pasado 1 de julio, en el caso de *Los Primeros en el cole* y *Las Tardes del cole* de octubre a mayo, para los usuarios que no hayan realizado reserva de plaza. El plazo para inscripciones, modificaciones y bajas permanecerá abierto durante todo el curso escolar.



Suscríbete gratuitamente en www.alcobendas.org

Sietedías digital



DESATRANCOS

(*) SIN DESPLAZAMIENTO

* (Para código postal 28100 y horario laboral de lunes a viernes)

91 654 00 94

C/. Valgrande, 25-nave 10. 28108 Alcobendas.

URGENCIAS
24
HORAS

IMAGINA | El programa de ocio nocturno vuelve el 24 de septiembre

'Imagina tu Noche' en una terraza de verano



pasar una noche veraniega en el mejor ambiente y con un precio más que asequible.

Este sábado finalizan las actividades de verano del programa de ocio alternativo nocturno *Imagina tu Noche*, dirigido a jóvenes de entre 16 y 30 años. No faltará el cine de estreno en la sesión de madrugada de Cines Ábaco; podrás adquirir tus entradas, de solo 2 euros, en *Imagina* y desde las 23 horas. Los vales descuento para la Bolera City Limits de Diversia se adquieren al mismo precio y a la misma hora. Este vale únicamente podrás utilizarlo el viernes 29 de julio, de 22 a 3 h. *Imagina tu Noche* regresará el 24 de septiembre con nuevas propuestas. Si tienes alguna duda o quieres ampliar la información, puedes hacerlo en *Imagina*.

📞 Ruperto Chapí, 18.

☎ 91 659 09 57.

🌐 www.imaginalcobendas.org
www.alcobendas.org

SÁBADO 23 DE JULIO

Imagina (c/. Ruperto Chapí, 18).

Tapa+bebidas 21 horas 1 euro

La Cíber 21 horas Gratuito

Entradas de Cines Ábaco 23 horas 2 euros

Vales descuento para la bolera 23 horas 2 euros

Cines Ábaco Alcobendas (Avenida de Bruselas, 21).

Paul 0,50 horas 2 euros

Imagina tu Noche despide la temporada este sábado, 23 de julio, tapeando al aire libre y aprovechando el buen tiempo. Acércate a *Imagina* entre las 21 y las 24 horas y disfruta de

una tapa más una bebida a un precio juvenil: solo 1 euro. Unas patatas, un mixto o unas croquetas son algunas de las tapas que podrás elegir. No te pierdas la ocasión de

Préstamo de material de acampada para el verano

Organiza: Asesoría de Naturaleza de *Imagina*.

Grupos de préstamo de material:

- 1^{er} grupo: neopreno, escarpines, saca, bote estanco y casco. Fianza: 50 €.
- 2^º grupo: neopreno, casco y escarpines. Fianza: 30 €.
- 3^{er} grupo: piolet, crampones y casco. Fianza: 30 €.
- 4^º grupo: tienda de campaña, saco de dormir, mochila y aislante. Fianza: 50 €.

Reservas: deben realizarse con anticipación en *Imagina*, de lunes a viernes, 9 a 14 horas, y lunes, también de 17 a 20.

Préstamo (dirigido a mayores de edad): el jueves 28 de julio, de 11 a 14 horas. La devolución será el jueves 1 de septiembre, de 11 a 14 h.

Más información: 91 659 09 57.



BREVES. AUTOCONSULTA. El Centro de Información de *Imagina* ofrece diferentes y variados recursos para jóvenes. Uno de los más demandados y utilizados es la sala de autoconsulta, donde podrás encontrar información actualizada sobre todo tipo de temas de interés juvenil: viajes, empleo, cursos, actividades culturales, becas, subvenciones, premios... Si quieres completar toda esta información, puedes conectarte gratuitamente a internet durante una hora diaria para buscar temas de interés juvenil y consultar el correo electrónico. También puedes utilizar nuestra *wifi*, un servicio público y gratuito. Para poder acceder a la red, solo tienes que traer tu ordenador portátil, PDA, teléfono móvil o cualquier dispositivo *wifi* para conectarte a través de *Acceso Público Ayto Alcobendas*.

Becas de formación musical

La Fundación Ciudad de Alcobendas, con el patrocinio de la empresa Telefónica, continúa con el programa de becas para impulsar y apoyar la cultura musical de jóvenes de Alcobendas.

Dirigidas a: menores de 30 años que quieran avanzar y consolidar su formación completándola con estudios superiores o de posgrado.

Con esta segunda convocatoria, la Fundación pretende ser un estímulo y un apoyo para jóvenes valores que hayan cursado su primera etapa de estudios musicales y ayudarles para que continúen lo que brillantemente han iniciado.

Modalidades: las ayudas suman un total de 16.000 euros, que se repartirán entre tres modalidades, para sufragar los gastos de las clases de perfeccionamiento para acceder al conservatorio, o la matriculación en el mismo, o los cursos de estudios superiores o de posgrado.

En este curso, como novedad, los aspirantes podrán solicitar además una ayuda económica de hasta 100 euros para la compra de libros especializados.

Podrán beneficiarse de estas ayudas un mínimo de 24 jóvenes entre las tres modalidades.

Para la concesión de las ayudas se valorarán los méritos de los aspirantes, que deberán acreditar la trayectoria de los estudios realizados, y, en algún caso, someterse a una prueba de aptitud musical. Las solicitudes se revisarán por una comisión evaluadora, en la que, además de representantes de la Fundación y de la Escuela de Música y Danza de Alcobendas, estará una personalidad relevante del panorama actual de música clásica, contando este año con la colaboración de Pascual Osa, director de la Orquesta Filarmonía.

Presentación de solicitudes: hasta el 30 de septiembre, inclusive. Las solicitudes deberán entregarse en el Registro del S.A.C. a nombre de Fundación Ciudad de Alcobendas. Ref. Becas (Plaza Mayor 1-3ª planta. 28100 Alcobendas. Teléfono: 91 659 76 00, extensión 2614). Las bases de la convocatoria y el impreso de solicitud se encuentran en las páginas web del Ayuntamiento y de la Fundación: www.alcobendas.org y www.fundacionciudaddealcobendas.org, respectivamente.



DEPORTE | Obras de mejora en la entrada y acceso al edificio de piscinas

La reforma del polideportivo, a buen ritmo



Las obras de reforma y mejora que se están realizando en el polideportivo municipal están a punto de terminar.

Los trabajos, que comenzaron a principios de enero, afectan al hall de entrada y a la ampliación del control de vestuarios, la construcción de un nuevo vestuario para personas con movilidad reducida, la reforma en pavimentos y

techos de pasillos de vestuarios y del hall de entrada, el revestimiento en la fachada de entrada, la nueva pavimentación exterior, las escaleras y el revestimiento de jardineras. La inversión municipal en estas mejoras y reformas asciende a cerca de 800.000 euros, que se suman a los casi cuatro millones de euros que se llevan invertidos en la refor-

ma y mejora del polideportivo en los últimos tres años.

Durante todo el tiempo en el que se están realizando las obras y para evitar molestias a los usuarios, se han ido modificando los recorridos, debidamente señalizados, para acceder a diversos puntos de la instalación, caso de las piscinas, los vestuarios o el pabellón A.

Alberto Díaz, tercero en el campeonato de España de tiro con arco

Nuevo éxito en tiro con arco de un deportista alcobendense del Club Arqueros de Ulises.

Alberto Díaz Plaza se ha clasificado en tercera posición en el XXXIII Campeonato de España de Tiro con Arco 'de Campo', en la modalidad de *arco compuesto*, celebrado durante los días 16 y 17 de julio en Gargantilla de los Montes (Madrid).



Nueva escuela deportiva de tenis de mesa

En el pabellón del CEIP Castilla, para jóvenes de entre 7 y 16 años.

Horario: martes y jueves, de 16,45 a 17,45 horas, desde el martes 27 de septiembre.

Precio: empadronados, 13 euros/mes. No empadronados, 19 euros/mes.



RESTAURANTE JOSETXU

COCINA VASCA

PRIMEROS:

Txipirones encebollados
Huevos rotos
Verduritas plancha
Croquetitas caseras
Revuelto con chistorra
Carpaccio de bacalao
Morcilla de Sotopalacios (Burgos)
Pimientos del piquillo rellenos
Ensalada de queso de cabra gratinada y frutos secos
Ensalada de distintas lechugas con salmón ahumado
La cuchara de Josetxu

SEGUNDOS:

Corvina a la sal con vinagreta de tomate
Rodaballo parrilla con bilbaina
Merluza a la gallega
Parrillada de pescado
Arroz negro
Arroz con verduras y pollo
Risotto de champiñones
Costillas ibéricas con salsa de ostras
Confit pato en salsa de hoi-sin
Solomillo a la brasa
Entrecot parrilla

Disfruta
su carta
por sólo

26€*

*Primer plato, segundo y postre

**Abierto de Lunes a Domingo
de 13:30 a 16:00 horas**

Todos los Jueves, Viernes y Sábados
de 21:00 a 00:00 horas

Bulevar Salvador Allende, 25 · Alcobendas

www.restaurantejosetxu.com

**Las noches de los jueves,
viernes y sábado te invitamos al vino**

Puedes ponerte en contacto con nosotros en:

911 610 183 · 671 083 302 · 609 379 369

TRABAJO

OFERTA

www.alcobendas.org
Bolsa de empleo



Estas ofertas han sido gestionadas en el Servicio de Bolsa de Empleo. Las candidaturas que cumplen el perfil han sido enviadas a la empresa y el proceso de selección sigue abierto.

Técnico en reparación de ordenadores a domicilio con coche. Software y hardware. *informaticos@deverologistica.es*.

Oficial/a de peluquería para salón en San Sebastián de los Reyes. Experiencia. 91 667 97 11.

Oficial/a de peluquería para salón en centro comercial, horario flexible, formación continua. También fines de semana. 91 620 29 95 y 670 391 349.

Oficial/a de peluquería unisex para salón en Alcobendas. Se respetan vacaciones. 680 459 297.

Oficial 1º de maquinaria de calderería. 91 662 04 29.

Empleada de hogar para tareas de la casa y niñas, coche propio, horario de mañana. 678 255 152.

Empleada de hogar para cuidado de niñas de 7 y 9 años y tareas domésticas. De lunes a viernes, de 7,30 a 16,30 h. 500 €. 655 624 934.

Comerciales a comisión con permiso de trabajo. Sector energético. 600 592 271.

Asesor de seguros y productos financieros, contrato mercantil. *jjgo-mez@segurosbilbao.com*

DEMANDA

Cuido niños, ancianos, limpio oficinas, casas, tardes. 670 685 331.

Cuido niños, ancianos, fin de semana y tardes. 678 482 170.

Mozo de almacén, reponedor, limpiezas, conserje. 690 398 101.

Limpiadora, manipuladora, llevo niños a colegio, cuidado ancianos, reponedora. 91 663 87 04.

Chico, conocimientos de informática. 671 255 345.

Labores de hogar, cuidado niños. 687 016 224.

Cuido niños en verano. 671 958 069.

Cuido niños. 676 322 445.

Jardinero, reponedor, limpiezas, albañil. 636 748 000.

Chico trabajaría. 647 556 425.

Externa, cuidado niños, limpio, plancho, arreglo toda clase de ropa, etc. 671 809 883.

Limpio, cuidado ancianos, niños, enfermos. 659 064 515.

Canguro en fin de semana. 633 454 335.

Externa, cocina, plancho. 638 333 356.

Limpiezas, plancho. 633 599 505.

Limpiezas, cuidado ancianos, niños, tardes, fines de semana y festivos. 626 642 786.

Profesor da **clases** a primaria, ESO, bachiller en el verano. 600 615 064.

Clases de inglés a niños. 686 366 432.

Reponedora, cajera, limpio oficinas, cuidado niños, labores de hogar. 686 428 584.

Administrativa, conocimientos de contabilidad y facturaplús. 665 545 280.

Saco perros a pasear. 676 623 498.

Externa, plancho, cuidado niños, costurera. 622 817 910.

Externa, limpio casas, cuidado ancianos, plancho.

635 890 089.

Licenciada da **clases** de lengua y comentario de texto a primaria, ESO y bachiller. 630 903 510.

Profesora da **clases** de español a extranjeros. 635 741 121.

Licenciado en Ciencias Físicas da **clases** de matemáticas, física a ESO y bachiller. 662 531 709.

Limpiezas, reponedora, plancha, cuidado niños, ancianos. 679 495 407.

Licenciada en Filología Inglesa da **clases** de inglés a primaria y ESO. 666 470 228.

Labores de hogar, plancho, cocino. 91 663 63 74.

Cuido ancianos, servicio doméstico, limpiezas, plancho, cocino. 656 659 515.

Teleoperador, manipulador, cajero, reponedor, dependiente, ayudante de oficina, cuidado ancianos. 608 039 277.

Labores de hogar, plancho, cuidado ancianos, aprendizaje y/o ayudante de peluquería, reponedora, dependencia de panadería-pastería. 618 237 247.

Pintor, auxiliar de seguridad, limpiezas, cocina. 686 071 041.

Pintor, cristalero, limpiezas, cuidado ancianos, niños, jardinero. 677 315 865.

VIVIENDAS

VENTAS

Piso, 3 habitaciones, 2 baños, 2 plazas de garaje, trastero. 664 140 167.

ALQUILER

Casa rural en Asturias, 4 plazas. 686 389 671.

Apartamento equipado en Marbella, 1 habitación, terraza. 635 425 550

Piso, 3 habitaciones, 2 baños. 609 132 071.

Casa baja. 661 757 208.
Habitación a una persona.

622 474 847.

Habitación a pareja o persona sola. 622 172 352.

Piso, 3 habitaciones, 2 baños, calefacción a gas natural, sin comunidad. 628 543 077.

Habitación a no fumadora. 225 €+gastos. 91 654 67 58.

Habitación a matrimonio o persona sola, derecho a todo. 627 119 541.

Habitación a pareja o persona sola no fumadora. 680 367 329.

Apartamento en Torrevieja, 2ª línea. 693 301 228.

Piso semiamueblado, 2 habitaciones, cocina amueblada, baño. Aval bancario. 617 260 032.

Chalé adosado en Santiago de la Ribera. 676 192 724.

Apartamento. 91 661 41 89.

Habitación amueblada con internet. 633 599 144.

Apartamento abuhardillado, amueblado, en San Sebastián de los Reyes. 750 €. 605 326 636.

Habitación a no fumador@ 633 233 183.

Habitación a chico/a. 619 061 573.

Habitación a persona sola o pareja en San Sebastián de los Reyes, armario, internet wifi. 260 €, gastos incluidos. 620 380 670.

Piso amueblado, 4 habitaciones, salón, cocina, 2 terrazas, baño completo, calefacción a gas natural. 686 430 829.

Habitación a mujeres. 628 854 902.

Habitación a no fumador@. 200 €. 672 920 467.

Busco habitación con baño para pareja. 650 349 279.

TERRENOS Y LOCALES

Alquilo **plaza de garaje** en el Paseo de la Chopera. 70 €. 646 582 245.

Alquilo **plaza de garaje** en c/. Escorial y c/. Segovia. 85 €. 658 417 142.

Alquilo **plaza de garaje** en Plaza del General Gómez Oria. 75 €. 639 411 822.

Alquilo **local** de 35 m. en c/. Manuel de Falla, instalado. 666 429 342.

Alquilo **plaza de garaje** en Plaza de Rosa Chacel. 60 €. 620 634 209.

Alquilo **plaza de garaje** en c/. Vicente Aleixandre. 80 €. 659 182 401.

Vendo **plaza de garaje**, zona Hacienda. 91 229 31 97.

Vendo **plaza de garaje**, zona pintores. 24.000 €. 664 140 167.

VARIOS

Libros de 3º ESO del I.E. S. Ágora. 91 654 67 58.

Necesito ropa de niña para 1 y 2 años. 635 951 830.

Deseo me **regalen** libro de 'Cono' de 6º. 622 137 716.

Deseo me **regalen** cocina de gas natural. 654 883 253.

Láser Alejandrita, poco uso. 677 705 696.

Tresillo de 5 plazas. 636 044 007.

Canapé abatible de 1,35 con o sin colchón. 679 654 136.

Deseo me **regalen** nevera. 620 380 670.

Cama nido diván de 90, pino macizo y colchones de regalo. 635 741 121.

Deseo me **regalen** teléfono móvil. 687 859 248.

Libros de texto de 1º y 2º de ESO, I.E.S. Ágora. 670 540 120.

Deseo me **regalen** ordenador. 608 375 259.

Playstation-2 y regalo juegos. 91 661 15 13.

Silla de bebé para auto, grupo 0; libros de texto de 1º y 2º del C.E.I.P. Bachiller Alonso López y de 2º y 3º del I.E.S. Aldebarán. 617 107 159.

PROGRAMACIÓN MUNICIPAL

CINE DE VERANO

Parque de la Comunidad de Madrid, a las 22 horas.

Viernes 22 de julio, a las 22 horas. *El Príncipe de Persia: Las Arenas del Tiempo*.

Viernes 29 de julio, a las 22 horas. *Cómo entrenar a tu dragón*.

Viernes 5 de agosto, a las 22 horas. *Exposados*.

Viernes 12 de agosto, a las 22 horas. *Toy Story 3*.

Viernes 19 de agosto, a las 22 horas. *La momia: la tumba del emperador Dragón*.

Viernes 26 de agosto. *Shrek, felices para siempre*.

CINES

CINES ÁBACO

Parque de Ocio Diversia. Avenida de Bruselas, 21. Venta de entradas: 902 221 622.

www.cinesabaco.com.

Del 22 al 28 de julio.

• TEMPLARIO

Sáb. y dom., 12'10 h.

Todos los días, 16'30, 19'20 y 22'10 h. Vier. y sáb., 0'30 h.

• LOS PINGÜINOS DEL SR. POPPER

Sáb. y dom., 12'10 h.

Todos los días, 16'30, 18'40, 20'45 y 22'50 h. Vier. y sáb., 1 h.

• PAUL

Sáb. y dom., 12'40 h.

Todos los días, 16'20, 18'20, 20'30 y 22'40 h. Vier. y sáb., 0'50 h.

• KUNG FU PANDA 2

Sáb. y dom., 12 h.

Todos los días, 16 y 18 h.

• MIDNIGHT IN PARIS

Todos los días, 20'40 y 22'45 h. Vier. y sáb., 0'55 h.

• HARRY POTTER 3D

Sáb. y dom., 12 h.

Todos los días, 16, 19 y 22 h. Vier. y sáb., 0'45 h.

• AMIGOS

Sáb. y dom., 12'10 h.

Todos los días, 16'20, 18'30, 20'40 y 22'50 h. Vier. y sáb., 0'50 h.

• HARRY POTTER Y...

Sáb. y dom., 12'15 h.

Todos los días, 16'30,

19'30 y 22'20 h. Vier. y sáb., 1 h.

• UN CUENTO CHINO

Sáb. y dom., 12'30 h.

Todos los días, 16'40, 18'30, 20'25 y 22'20 h. Vier. y sáb., 0'15 h.

• TRANSFORMERS

Sáb. y dom., 12'20 h.

Todos los días, 16'30, 19'30 y 22'30 h.

• CARS 2

Sáb. y dom., 12'30 h.

Todos los días, 16, 18'15, 20'30 y 22'45 h. Vier. y sáb., 1 h.

• RESACÓN 2

Sáb. y dom., 12'30 h.

Todos los días, 15'50, 18'10, 20'20 y 22'30 h. Vier. y sáb., 0'40 h.

• BAD TEACHER

Sáb. y dom., 12'20 h.

Todos los días, 16'10, 18'20, 20'20 y 22'25 h. Vier. y sáb., 0'30 h.

CINESA

LA MORALEJA

Centro Comercial La Moraleja. Avenida de Europa, 13-15. Venta de entradas: ServiCai-xa 902 333 231. Del 22 al 28 de julio.

• RESACÓN 2

Sáb. y dom., 0'30 h.

• BAD TEACHER

Todos los días, 16 y 18 h. Vier. y sáb., 0'55 h.

• KUNG FU PANDA 2

Todos los días, 16 h.

• TRANSFORMERS

Dom., 12 h.

• BETTY ANNE WATERS

Todos los días, 22'45 h.

Vier. y sáb., 1 h.

• HARRY POTTER 3D

Dom., 12 h. Todos los días, 16'15, 19 y 22 h.

• HARRY POTTER

Todos los días, 17 h. De dom. a jue., 19'45 y 22'30 h. Vier. y sáb., 20 y 23 h.

• HARRY POTTER

De vier. a miér., 20'45 h.

• PEQUEÑAS MENTIRAS SIN...

Todos los días, 22 h.

• AMIGOS

Dom., 12'15 h. Todos los días, 20 h.

• CARS 2, 3D

Todos los días, 18 h.

• CARS 2

Dom., 12'15 h. Todos los días, 16, 18'15 y 20'30 h.

• EL TEMPLARIO

Dom., 12 h. Todos los días, 16'30, 19'15 y 22'15 h. Vier. y sáb., 0'45 h.

• PAUL

Dom., 12 h. Todos los días, 16, 18'10, 20'25 y 22'40 h. Vier. y sáb., 0'55 h.

• LOS PINGÜINOS DEL SR. POPPER

Dom., 12'15 h. Todos los días, 16, 18'05,

20'10 y 22'15 h. Vier. y sáb., 0'30 h.

• LOS 3 TENORES EN CONCIERTO

Jueves, 20 h.

XXII MUESTRA DE TÍTERES DE ALCOBENDAS

TÍTERES:

Sábado 23 de julio, 20,30 horas. Parque de Castilla-La Mancha. *Juanaca el de la vaca*. Compañía: La Gotera de Lazotea.

Domingo 24 de julio, 20,30 horas. Centro Municipal La Esfera. *La gallina churra*. Compañía: La Gotera de Lazotea.

CENTRO DE ARTE ALCOBENDAS

C/. Mariano Sebastián Izuel, 9. Teléfono: 91 229 49 40.

EXPOSICIONES:

En camino del camino, de Javier Sarabia. Pintura abstracta. Hasta el 5 de septiembre.

Horario de visita: de lunes a sábado, de 11 a 20 horas.

FARMACIAS SERVICIO DE URGENCIA



VIERNES, 22.

Paseo de la Chopera, 71 y c/. San Vicente, 6.

SÁBADO, 23.

Paseo de la Chopera, 71 y c/. San Vicente, 6.

DOMINGO, 24.

C/. San Vicente, 6.

LUNES, 25.

Paseo de la Chopera, 71 y c/. San Vicente, 6.

MARTES, 26.

Paseo de la Chopera, 71 y c/. San Vicente, 6.

MIÉRCOLES, 27.

Paseo de la Chopera, 71 y c/. San Vicente, 6.

JUEVES, 28.

Paseo de la Chopera, 71 y c/. San Vicente, 6.

VIERNES, 29.

Paseo de la Chopera, 71 y c/. San Vicente, 6.

DEL 22 AL 22 DE JULIO.

Avenida Olímpica, s/n. (de 23 a 9,30 horas).



010

Oficina en el Ayuntamiento de Alcobendas Plaza Mayor, 1.

Horario: de lunes a viernes, de 8,30 a 14,30

y de 16 a 19 horas. Sábados, de 10 a 13 horas.

Julio, agosto y Navidad, sólo por las mañanas.

Oficinas en centros cívicos

Distrito Centro. Plaza del Pueblo, 1.

Distrito Urbanizaciones. Avenida de Bruselas, 19.

Horario: de lunes a viernes, de 8,30 a 14 horas.

Servicio de atención telefónica

Teléfono 010

91 484 31 99 (desde fuera de Alcobendas o desde móviles).

www.alcobendas.org

La Xuntanza celebra el Día de Galicia con una 'sardiñada'

La Xuntanza de Galegos celebra el Día de Galicia mañana sábado, 23 de julio, en el Centro Municipal La Esfera, con una gran *sardiñada* y diversos actos folclóricos protagonizados por los grupos de la casa regional. Se asarán las sardinas a la vista del público y se repartirán, de 19,30 a 20,30 horas, gratis a los asistentes, junto con pan y refrescos. A continuación, el grupo folclórico de la Xuntanza ofrecerá un repertorio variado de canciones y danzas tradicionales de Galicia. El domingo 24, a las 12 horas, habrá un pasacalle con la banda de gaitas y el grupo de baile desde La Esfera hasta la iglesia de San Pedro, donde, a las 13 horas, se celebrará la misa solemne en gallego oficiada por el capellán de las asociaciones galegas de Madrid, Andrés Ramos, y cantada por el coro de la Xuntanza. Tras la eucaristía, el grupo folclórico actuará a las puertas de la iglesia, finalizando los actos con el almuerzo de hermandad entre los socios.



CINE

VIERNES 22 - 22 H. -

PARQUE DE LA COMUNIDAD DE MADRID
Dentro del programa *Cine de verano*, hoy viernes se puede ver la película *El Príncipe de Persia: Las Arenas del Tiempo*.

GUIÑOL

SÁBADO 23 - 19,30 H. - PLAZA MAYOR

La Asociación Reto a la Esperanza organiza una sesión de guiñol y payasos. Más información: teléfono 91 661 38 07.

TÍTERES

SÁBADO 23 - 20,30 H. - PARQUE DE

CASTILLA-LA MANCHA
La compañía La Gotera de Lazotea representa

la obra *Juanaca el de la vaca dentro de la XXII Muestra de Títeres*.

DOMINGO 24 - 20,30 H. - CENTRO MUNICIPAL LA ESFERA

La compañía La Gotera de Lazotea representa la obra *La gallina churra dentro de la XXII Muestra de Títeres*.

EXPOSICIONES

HASTA EL 31 DE JULIO - BOMBEROS SIN FRONTERAS - AYUNTAMIENTO

La ONG Bomberos sin fronteras muestra en el Patio de Encuentros del Ayuntamiento imágenes de su ayuda a los damnificados por el terremoto de Haití, centrada en el rescate a las víctimas, asistencia médica, potabilización de agua y reconstrucción de las zonas

devastadas. Asimismo, se pueden ver imágenes de la actuación en la Amazonía de Bomberos sin fronteras, organización con la que el Ayuntamiento de Alcobendas colabora financiando un proyecto de potabilización de agua en la municipalidad de Indiana, provincia de Loreto, en Perú. Este proyecto consiste en la finalización, ampliación y mejora del sistema de potabilización y suministro de agua, que beneficiará a más de 7.000 personas.

HASTA EL 31 DE JULIO - 'DULCE' - PUB SEAMAIR

La Asociación Fotográfica 50 mm expone una serie de imágenes, con el título *Dulce*, en el pub Seamair (Avenida Olímpica, 32).

HASTA EL 31 DE JULIO - 'APAMA 30' - CENTRO COMERCIAL LA VEGA

Apama, la Asociación de Padres de Alumnos con Discapacidad de Alcobendas, organiza una exposición fotográfica con motivo de la celebración de su 30º aniversario. Con el título *APAMA 30*, la muestra hace un recorrido por las tres décadas de vida de la asociación, siempre con el objetivo de hacer realidad el lema *Yo soy como tú, los dos iguales, los dos diferentes*.

HASTA EL 5 DE SEPTIEMBRE - JAVIER SARABIA - CENTRO DE ARTE ALCOBENDAS

Muestra *En camino del camino*, una selección de pinturas abstractas realizadas por este pintor autodidacta, físico de profesión.



vete tranquilo, nosotros nos quedamos

Durante el periodo de vacaciones estivales, los vecinos de Alcobendas pueden acogerse al **PROGRAMA 'SEGURIDAD EN VACACIONES'** que lleva a cabo la Delegación de Seguridad Ciudadana, Tráfico y Protección Civil del Ayuntamiento de Alcobendas.

Los vecinos que lo requieran tienen la posibilidad de facilitar sus datos personales y la **FORMA DE LOCALIZABLES**, de manera que, si ocurre alguna incidencia en su domicilio durante su ausencia, reciban información sobre la misma.

Para acceder al programa, deben llamar al teléfono gratuito **900 210 712** o al **092** de la Policía Local; también pueden dirigirse personalmente a la **UNIDAD DE ATENCIÓN AL CIUDADANO DEL ÁREA DE SEGURIDAD**, en la Plaza del Pueblo, 1, o a cualquier dependencia de la Policía Local: Distrito Norte (Avenida de Valdelaparra, 124), Distrito Centro (Plaza del Pueblo, 1) o Distrito Urbanizaciones (calle Caléndula, en su confluencia con la Avenida de Bruselas).

La seguridad que quieres